



**COLEGIO DE ABOGADOS  
DE HONDURAS  
2024**

**OCTUBRE  
BOLETÍN  
MENSUAL**



@ColegioHonduras



Colegio de Abogados  
de Honduras



colaboghn



# Boletín Mensual

El Colegio de Abogados de Honduras, se complace en presentarles el Boletín Mensual que resume la información más relevante del mes de octubre de 2024.

Nuestro objetivo es poder proporcionar las actividades relacionadas con los profesionales del derecho agremiados al CAH, así como información sobre convenios, acuerdos y otras alianzas que vendrán en beneficio a nuestros agremiados.

# Asamblea de Delegados del IPSPD en Siguatepeque Culmina con Éxito y Reafirma Compromiso con los Afiliados

La Asamblea de Delegados del Instituto de Previsión Social del Profesional del Derecho (IPSPD), realizada en la ciudad de Siguatepeque, culminó exitosamente con el cumplimiento de la agenda estipulada. Durante la sesión, los miembros delegados lograron despejar todas las observaciones que surgieron a lo largo de la misma, contribuyendo a un diálogo fructífero y constructivo. El presidente del IPSPD, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, junto a la Junta Directiva, expresó su agradecimiento a todos los asistentes, resaltando la importancia y relevancia de los temas abordados, los cuales están enfocados en beneficiar a los afiliados del IPSPD. Este encuentro reafirma el compromiso de la institución con el bienestar de los profesionales del derecho.

Se acordó por aclamación que la siguiente Asamblea lleve el nombre del abogado "José Ramón Calix Figueroa"





# Presidente del CAH Participa como Orador Internacional en Congreso de Derecho en Bogotá, Reafirmando Compromiso con la Excelencia Profesional

El presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, representó al ilustre CAH y tuvo la oportunidad de participar como orador internacional en el III Congreso Internacional de Derecho Procesal y Privado, celebrado en la ciudad de Bogotá, Colombia, organizado por la Universidad La Gran Colombia y su facultad de Derecho. Durante su intervención, el Abg. Solórzano expuso sobre el Derecho Procesal en Honduras, abordando este tema desde la perspectiva del derecho comparado, enriqueciendo el debate académico internacional con su valiosa experiencia y conocimientos en el campo procesal.

Su participación en este importante evento reafirma el compromiso del Colegio de Abogados de Honduras de promover la excelencia profesional y fortalecer lazos con instituciones académicas y jurídicas a nivel internacional.





# Feria de Salud en el Colegio de Abogados de Honduras Culmina con Éxito y Gran Participación del Gremio

La Feria de Salud en la sede central del Colegio de Abogados de Honduras ha concluido exitosamente, brindando una amplia gama de servicios de salud en beneficio de los profesionales del derecho. Durante el evento, clínicas y laboratorios Mater Dei, junto a otros patrocinadores, se unieron para ofrecer servicios especializados, destacando la importancia de cuidar nuestra salud.

Entre los servicios destacados, BANRURAL ofreció 10 mamografías gratuitas, reforzando el compromiso del gremio con la prevención y lucha contra el cáncer de mama. Esta jornada también contó con el apoyo invaluable de Mater Dei, Hospital La Policlínica, Farmacia Kielsa, Laboratorios Clínicos Analiza, Droguería Latina, Espresso Americano, UTH, Credi Móvil, Ficohsa y Credi Rapi, quienes hicieron posible esta gran iniciativa.

Agradecemos a todos los agremiados por su participación y a nuestros patrocinadores por su generoso apoyo. ¡Sigamos promoviendo la salud y el bienestar de nuestra comunidad!





# Juramentación de nuevos miembros y procuradores, en la ciudad de Santa Rosa de Copán.

En el capítulo de la ciudad de Santa Rosa de Copán, se llevó a cabo el Solemne acto de juramentación de 6 nuevos miembros y 40 procuradores de diferentes universidades de la zona, en el magno evento estuvo a cargo del presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, miembros de la Junta Directiva Nacional de igual forma estuvieron presentes la Junta Directiva local encabezada por su presidenta la Abg. Dora Iveth Tabora Claros e invitados especiales, quienes tuvieron el honor de entregar su certificado y carnet a los nuevos miembros y a los procuradores para poder ejercer su práctica profesional en los distintos tribunales del país.



# Capacitación en Derecho Aduanero en San Pedro Sula

La capacitación en Derecho Aduanero, organizada en el capítulo de abogados de la ciudad de San Pedro Sula, fue todo un éxito, contando con la participación de más de 150 profesionales del derecho. La ponencia fue impartida por el Msc. Efraín Andino, quien compartió conocimientos claves y esenciales en esta materia, brindando a los asistentes herramientas valiosas para fortalecer su práctica profesional.

Invitamos a todos los agremiados al Colegio de Abogados de Honduras (CAH) a estar atentos a las próximas capacitaciones que se están llevando a cabo a nivel nacional. Estas actividades formativas son parte de nuestro compromiso para impulsar el desarrollo y la actualización constante de nuestros profesionales en diversas áreas del derecho.



# Reconocimiento al Abg. Andrés Hernández y Capacitadores en Derecho Laboral en Choloma

¡Felicitaciones a todos los abogados capacitadores y especialmente al Abg. Andrés Porfirio Hernández por su esfuerzo y dedicación en impartir esta capacitación en “Derecho Laboral”! Su compromiso con la enseñanza y el desarrollo profesional de nuestros colegas en el capítulo de Choloma es digno de admiración. Gracias por compartir su experiencia y brindar herramientas valiosas que sin duda fortalecerán la práctica profesional de los asistentes. ¡El éxito de esta capacitación es un reflejo del arduo trabajo y la pasión por apoyar a nuestros agremiados en su crecimiento constante!



# BENEFICIOS DE LOS AGREMIADOS




**ANALIZA**  
Descuento hasta 25%



**SUPER ÓPTICAS**  
Aros hasta un 50%  
lentes hasta 20%.



**FARMACIA PUNTO FARMA**  
Descuento adicional del 5%,



**MATER DEI**  
Descuento del 15%



**CENTRO MEDICO QUIRURGICO**  
Descuento del 15%



**LABORATORIO CENTRO MÉDICO**  
Hasta 59 años 30%,  
60 - 79 años 35%.



**FARMACIA SIMAN**  
Descuento en puntos 5%



**UPI**  
Ofrecerá descuentos especiales a los miembros del CAH al día, así como a sus cónyuges e hijos.



**HOSPITAL CLÍNICA ÓPTICA SANTA LUCÍA**  
10% de descuento exámenes especiales, en lentes de contactos y en accesorios



**EL TITAN**  
Descuento de 10%



**DIPROVA**  
8% de descuento



**COPANTL HOTEL & CONVETIONCENTER**  
10% de descuento



**GECKO**  
25% de descuento



**WEST BAY COLONIAL**  
Descuento de 20%



**AUTOREPUESTOS**  
Descuento adicional del 5%



**ROOSTERS SPORT BAR**  
Lunes 50% y de martes a sábado 30% de descuento.



**DELCAMPO ENGLISH CENTER**  
10% de descuento



**ENVÍOS MUNDIALES COURIER**  
Descuento de 45%



**FUNIBER**  
70% en beca



**LAMA MOTORS**  
Tarifas preferencial en vehículos.  
20% partes y accesorios,  
10% mano de obra



**AMOR ETERNO**  
Descuento de 20%



**SOL EN SALSA**  
20% de descuento en desayunos (Lunes a sábado)  
15% de descuento en menu a la carta. (Lunes a viernes)  
Ladies after office (martes y miércoles)



**BASILICA CAFÉ**  
Descuento de 10%

# Colegio de Abogados de Honduras y UTH Juramentan a Nuevos Procuradores

En un acto solemne, el presidente del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, junto a la Dra. Marina Castellanos, Rectora de la Universidad Tecnológica de Honduras (UTH), y la Dra. Ana Elvir, Decana de la Facultad de Derecho de la UTH a nivel nacional, dieron la bienvenida a 51 nuevos procuradores.

Durante la ceremonia, los procuradores recibieron su certificado y su nuevo carnet, que los acredita para ejercer su práctica profesional en los distintos tribunales del país. El Abg. Solórzano destacó la importancia de la responsabilidad y el compromiso que adquieren al integrarse a la profesión, alentándolos a continuar con su formación y desempeñarse con ética y profesionalismo.



# Ceremonia de Juramentación en San Pedro Sula: 53 Nuevos Abogados y 45 Procuradores

En una ceremonia especial realizada en el capítulo de abogados de la ciudad de San Pedro Sula, se llevó a cabo la juramentación de 53 nuevos miembros y 45 procuradores. Durante el acto, los recién incorporados tuvieron la oportunidad de recibir su certificado y su carnet de manos del presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, quien estuvo acompañado por la presidenta del capítulo, Abg. Nelly Selene Hernández, y miembros de la Junta Directiva de San Pedro Sula. Este evento marca un importante paso en la carrera profesional de los nuevos agremiados, quienes ahora forman parte del honorable Colegio de Abogados de Honduras, comprometiéndose a ejercer la profesión con responsabilidad y ética.



# 104 Nuevos Abogados Juramentados en el Colegio de Abogados de Honduras

En una ceremonia especial llevada a cabo en las instalaciones del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), 104 nuevos miembros fueron juramentados oficialmente como parte del gremio de profesionales del derecho. El acto fue presidido por el Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidente del CAH, quien estuvo acompañado por miembros de la junta directiva y distinguidos invitados.

Durante la ceremonia, los nuevos Abogados y Abogadas recibieron su certificado y carnet, formalizando su pertenencia al ilustre Colegio de Abogados de Honduras. Este evento simboliza el compromiso del CAH en fortalecer la comunidad legal del país, brindando apoyo y respaldo a sus agremiados desde el inicio de su ejercicio profesional.



# 96 Nuevos Procuradores Juramentados por el Colegio de Abogados de Honduras

En una solemne ceremonia, 96 nuevos procuradores de diversas universidades del país fueron juramentados por el presidente del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz. Acompañado de invitados especiales, el Abg. Solórzano les dio la bienvenida oficial al ilustre gremio. Durante el acto, los procuradores recibieron sus certificados y carnets, que los acreditan formalmente para ejercer su práctica profesional en los distintos tribunales del país. Este momento marca el inicio de su labor en el ámbito jurídico, respaldados por el CAH en su crecimiento y desarrollo profesional.



# Ceremonia de juramentación de 153 nuevos procuradores en el Colegio de Abogados de Honduras

En una ceremonia especial realizada en las instalaciones del Colegio de Abogados de Honduras (CAH), el Presidente del CAH, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, junto a miembros de la Junta Directiva Nacional y distinguidos invitados, llevaron a cabo la juramentación de 153 nuevos procuradores. En el evento, los nuevos profesionales recibieron sus certificados y el carnet que los acredita para ejercer sus funciones en los distintos tribunales del país, marcando así el inicio de una nueva etapa en sus carreras.

Felicitemos a cada uno de ellos por este importante logro profesional, confiando en que su compromiso y dedicación contribuirán al fortalecimiento de la justicia en Honduras.



# 14 Nuevos Miembros Juramentados en el Colegio de Abogados de Honduras

En una ceremonia especial llevada a cabo en las instalaciones del Colegio de Abogados de Honduras, 14 nuevos miembros fueron juramentados oficialmente como parte de esta institución. El acto solemne fue presidido por el Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, presidente del CAH, quien tuvo el honor de entregar a cada nuevo agremiado su certificado y carnet, documentos que los acreditan como miembros del Colegio de Abogados de Honduras. Esta incorporación representa un importante paso en su carrera profesional, permitiéndoles gozar de los beneficios y responsabilidades que el CAH ofrece para fortalecer el ejercicio del derecho en el país.



# Juramentación de nuevos miembros y procuradores, en la ciudad de Santa Rosa de Copán.

En el capítulo de la ciudad de Santa Rosa de Copán, se llevó a cabo el Solemne acto de juramentación de 6 nuevos miembros y 40 procuradores de diferentes universidades de la zona, en el magno evento estuvo a cargo del presidente del Colegio de Abogados de Honduras, Abg. Gustavo Rafael Solórzano Díaz, miembros de la Junta Directiva Nacional de igual forma estuvieron presentes la Junta Directiva local encabezada por su presidenta la Abg. Dora Iveth Tabora Claros e invitados especiales, quienes tuvieron el honor de entregar su certificado y carnet a los nuevos miembros y a los procuradores para poder ejercer su practica profesional en los distintos tribunales del país.



